

Le président Maduro confirme sa disposition à entamer un dialogue pour la paix dans son pays



Caracas, 12 juillet, (RHC).-Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a confirmé la disposition du gouvernement bolivarien d'entamer un dialogue pour la paix avec la droite, pour essayer de relancer l'économie, mais sans aucune condition.

Nicolas Maduro a assuré qu'il est prêt pour le dialogue mais le président de l'Assemblée Nationale, l'opposant Henry Ramos, refuse d'installer une table de dialogue.

Le président a souligné que le blocus financier de la part des États-Unis contre le Venezuela grandit. Il a cité en exemple l'avis de la banque étasunienne City Bank, annonçant la fermeture du compte de la Banque Centrale du Venezuela.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/99748-le-president-maduro-confirme-sa-disposition-a-entamer-un-dialogue-pour-la-paix-dans-son-pays>



Radio Habana Cuba